

L'école de Feuquières vous présente

SON EXPOSITION SUR LES ECRANS

Mardi 28 juin 2022

Pendant toute cette année scolaire, les élèves de la classe de CM1 de l'école de Feuquières ont travaillé autour de la thématique des écrans.



Cette exposition est le fruit du travail des élèves. Pendant cette année, les élèves ont été sensibilisés aux dangers des écrans.

Les élèves ont pu aborder différents thèmes tels que : les avantages et les inconvénients des écrans, les conséquences sur la santé et le développement des enfants.

Il n'était pas question d'interdire l'accès aux écrans mais de différencier les temps d'écrans récréatifs et les temps d'écrans éducatifs.

Certes il devient de plus en plus difficile de vivre sans écrans aussi bien pour les enfants que pour les parents mais certaines règles et précautions s'imposent. Et ça, les enfants l'ont très bien compris notamment grâce aux écrits de Monsieur Serge TISSERON, psychiatre, instaurateur de la règle fondamentale des 3, 6, 9, 12 mais aussi aux normes PEGI et CSA.

L'exposition était l'occasion de donner des idées aux élèves de l'école mais aussi aux parents pour diminuer l'utilisation des écrans dans leur dimension récréative.

Pendant l'année scolaire, les élèves ont participé à deux challenges : le premier, une semaine sans écrans et le deuxième, une semaine en faisant attention à limiter son temps d'écrans et en cherchant des alternatives aux écrans. C'est de là que cette exposition prend son origine. Se détacher des écrans : oui mais que faire à la place ?

Sur place, l'exposition se déroulait en deux temps :

- Quels sont les dangers liés aux écrans ?
- Quelles alternatives aux écrans ?

Grâce aux créations des élèves, les visiteurs ont pu découvrir les dangers liés aux écrans : prise de poids, problème de vue, isolement, sommeil altéré, énervement.



Ici, Cléa est tellement « accro » aux écrans qu'elle les emmène partout avec elle... « Accro aux écrans c'est énervant ! »



Ici les écrans font grève, « ils en ont marre d'être allumés ». Jean, ce petit garçon est constamment sur sa console. Sa télé explose de colère.



« Eteignez vos consoles et sortez vos vélos du garage ! » Faire du sport, c'est beaucoup mieux pour la santé.



« Les écrans ça suffit, ça ne rend pas gentil ! » Cela peut même rendre agressif, grossier et méchant.



« Les écrans du cauchemar. » Les enfants sont confrontés à des images qui peuvent les perturber et perturber leur sommeil.

Les alternatives prenaient une grande place dans cette exposition car c'était le plus important : donner des idées.

Plusieurs ateliers étaient proposés aux enfants, en voici un aperçu.

<p>JOUER</p> <p>Les élèves avaient créé des jeux à partir de matériaux de récupération : jeu du morpion, jeu de dames, jeu de mikado.</p>	<p>BRICOLER</p> <p>Les élèves ont montré comment réaliser de petits hérissons.</p>	<p>JARDINER</p> <p>Les élèves ont confectionné des têtes à gazon.</p>	<p>DESSINER</p> <p>Les élèves avaient un modèle étape par étape pour dessiner des oiseaux.</p>	<p>LIRE</p> <p>Les grands aidaient les plus petits ou leur faisaient la lecture.</p>
<p>MEDITER</p> <p>Se recentrer, se calmer, voilà une activité qui ressource, loin des écrans.</p>	<p>CUISINER</p> <p>De nombreuses crêpes mais aussi des gâteaux ont été cuisinés pour l'occasion.</p>	<p>D'autres activités étaient également présentées comme créer, se balader, visiter, faire de la musique, chanter, expérimenter, faire du sport.</p> <p>Ces activités ont été illustrées grâce à ce que les élèves ont pu faire cette année : se balader en forêt avec des créations de Land art, visiter les grands monuments de Paris, participer aux journées sportives, créer notre exposition, expérimenter avec la création de volcans et chanter.</p>		

PELE MELE DES ACTIVITES DE LA JOURNEE



REMERCIEMENTS :

Merci à la commune pour le prêt de la salle socioculturelle et pour le transport des œuvres.

Merci à l'équipe enseignante de nous avoir soutenus et accompagnés pour que cette journée puisse voir le jour.

Merci aux élèves des autres classes pour la confection des gâteaux.

Merci aux parents d'avoir participé tout au long de l'année, en répondant aux questionnaires, en participant aux deux semaines sans écrans.

Merci aux parents et accompagnateurs d'avoir pris part à cette journée en encadrant les ateliers.

Merci aux enseignantes et leurs élèves d'être venus le jour J.

Merci aux élèves, aux parents, aux conseillères pédagogiques, à Madame l'Inspectrice, à Monsieur le maire d'être venus nous rendre visite lors de cette journée.

Et surtout merci aux élèves de la classe de CM1, leur enseignante Madame Quévy ainsi que Madame Dupraz, ERUN de la circonscription, d'avoir organisé et d'avoir montré un grand intérêt pour cette journée et ce, tout au long de l'année.

Sans cette grande cohésion, cette journée n'aurait pas pu voir le jour.